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“6 年生への感謝の気持ちを込めて！ 6 年生を送る会大成功！” 

2 月 22 日(木)の午後に、6 年生を送る会を実施しました。1 年生から 5 年生までの子ども

達が繰り広げた 6 年生への感謝の気持ちを込めた出し物の発表は、本当に圧巻でした。90 分

程の集会があっという間に終わるほど、子ども達の演技やパフォーマンスには驚かされるば

かりでした。すべてのクラスで、劇やコントを取り入れて笑いをとっていました。また、楽

器演奏やクイズを入れたりして、見ている人を飽きさせない工夫もたくさんありました。6

年生は、下級生の出し物を見て本当に喜んでいましたし、何より自分たちも下級生を楽しま

せようという 6 年生の出し物にもさらにびっくりしたところです。古枝小学校の子ども達

は、本当にすごすぎます。人前に出たら誰しも「恥ずかしい」とか｢緊張する｣とか思うので

すが、｢みんなでやれば大丈夫｣という風にも見えました。クラス全員で協力して作った出し

物、古枝小全員で作った 6 年生を送る会。本当に感動させてもらいました。子ども達も私た

ち教師も次のステージに向かいます。保護者並びに地域の皆様方も温かく見守っていただき

たいと思います。6 年生を送る会の様子は、3/8、3/10 にケーブルテレビで放映されます。 

1 年生            2 年生           3 年生 

4 年生           5 年生           6 年生 

“2 月 26 日 委員会活動の引き継ぎがありました！” 

2 月 26 日(月)5 時間目に、令和 6 年度に向けての委員会活動

の引き継ぎが行われました。今年度の委員会活動の反省をした

後、次年度の新しいメンバー(5 年生 4 年生)を入れて、6 年生か

らそれぞれの委員会の目的や仕事内容の説明と伝達がありまし

た。6 年生は、卒業するまで、新しい委員会の 5 年生と 4 年生

に仕事を教えていきます。4 月からいいスタートがきれるよう

に、4･5 年生は、今、6 年生からのバトンを受け取り、自分たち

が学校を動かすという気持ちを持って、それぞれの仕事を頑張っています。 

学校教育目標 「かがやけ！『古枝スピリッツ』やる気・優しさ・元気いっぱい」 



“｢地域と共に創る学校プロジェクト｣の活動の紹介（ラスト）です！” 

【3 月 1 日  3 年生総合 面浮立奉納｣】 

3 月 1 日(金)の 10:00 から、祐徳神社にて、3 年生の面浮立奉

納をしました。実は、2 月 1 日に予定していたものが雨で 1 ヶ月

延期になっての実施でした。子ども達は、モチベーションを切ら

すことなく事前にしっかりと練習し、祐徳神社で見事に面浮立を

奉納することができました。今年の 3 年生は、運動会に加え、

SAGA アリーナでも踊りました。そして、3 月 1 日が今年の面浮立

学習の最終でした。踊り終えた子ども達は、すがすがしい笑顔でした。すでに、NHK のニュ

ースで放映され、それをご覧になった佐賀市の女性からお褒めの電話があったほどです。4

月からは、新 4 年生として、後輩の 3 年生にしっかりと教えてもらいたいと思います。 

【3 月 1 日  6 年生総合 卒業プロジェクト】 

3 月 15 日(金)の卒業式まで残り 1 週間となった 6 年生は、今、

卒業プロジェクトで大忙しです。卒業文集づくりなど自分たちに

関係することだけでなく、校内の清掃など感謝の気持ちを込めて

様々な活動をしています。右は、先日、3 年生と昼休みにドッヂボ

ールをして遊んでいる様子です。6 年生は、最後まで下級生との時

間も大切にしてくれています。6 年生のその姿が下級生に受けつがれていくと感じました。 

“第 3 回学校運営協議会が終わりました！ 

 給食試食会と 6 年生を送る会への参観までありがとうございました！” 

2 月 22 日(木)に、学校運営協議会の皆様方に、子ども達が普段食べている給食の試食会を

していただきました。子どもの頃以来の給食ということで委員の皆様方もおいしそうに試食

をされていました。その後、本年度最後の学校運営協議会を行い、今年度の学校運営につい

てご意見をいただきました。主な内容は、下記のとおりです。次年度の学校経営案について

もご承認をいただきました。委員の皆様方のご意見を次年度に生かしてよりよい学校づくり

に努めていきたいと思います。委員の皆様方 1 年間、ご支援ありがとうございました。 

◇いじめ事案等について・・小さなことで、社会に出た時に対処できるか心配。子ども達

だけでの修正力、将来的な強さはついてくるのだろうか。 

◇学校評価について・・食育ではどのような取組を？朝ご飯を食べていない子は？ 

◇学校運営について・・子どももだが、先生たちも褒められなければならない。 

“3 月 15 日の卒業式におけるご来賓の皆様方へのお知らせ！” 

3 月 15 日(金)は、令和 5 年度の卒業式を予定しております。昨年度までは、コロナ禍とい

うことで卒業生以外は、4･5 年生のみの参加でしたが、今年度からは、1～5 年生全員を参加

させるようにしました。地域の皆様方にもたくさんご来場いただきたいのですが、入学式と

同様のご来賓の参加としました。コロナ禍以前まで入学式や卒業式にご出席していただいて

いた皆様方には大変申し訳ありませんが、来年度以降も学校運営協議会委員の皆様をはじ

め、地区振興会理事様、各種団体の代表者様までのご案内とさせていただきたいと思いま

す。御了承ください。 

“学校ホームページから学校便り(カラー)等是非ご覧ください。！” 

古枝小ホームページは、右の QR コードから入れます。また、マチコミメ

ールトップ画面右にもホームページボタンがありますのでどちらからでもホ

ームページにいくことができます。児童の日々の様子や学校便りもカラーで

見ることができますので是非ご覧ください。 


